

zu TOP

Mainz, 24.01.2014

Anfrage 1321/2013 zur Sitzung am 11.09.2013

Verzögerungen in der Führerscheinstelle (CDU)

In letzter Zeit häufen sich Klagen über zeitliche Verzögerungen in der Führerscheinstelle. So bekamen Bürger dort angabegemäß beispielsweise die Auskunft, dass die Umschreibung eines Führerscheins bis zu 3 Monaten dauern könne. Außerdem falle das EDV-Programm des öfteren aus. Führerscheinrohlinge seien nicht rechtzeitig nachbestellt worden, so dass sich dort schon über 500 unbearbeitete Anträge gesammelt hätten.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wie erklärt die Verwaltung die Missstände in der Führerscheinstelle?
2. Wie gedenkt die Verwaltung die Probleme in der Führerscheinstelle zu beheben?
3. Welche Maßnahmen hat die Verwaltung ergriffen, um eine bessere Stabilität des EDV-Programms zu gewährleisten?
4. Wie wird die Verwaltung den nunmehr angefallenen Bearbeitungstau beheben?

Hannsgeorg Schöning
Fraktionsvorsitzender